Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 127 m2
Référence 84156946
Prix 1150 000 €

Paris 14Eme
Appartement a vendre (/5014)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Idéalement situé quartier montsouris, barnes panthéon vous propose un bel
appartement traversant de 125,79 m2 carrez au deuxieme étage avec ascenseur,
dans un immeuble 1930 de bon standing aux parties communes en parfait état. Il
se compose d'une entrée ouvrant sur un double séjour plein sud, une cuisine, trois
chambres, une salle de bain/douche, une deuxieme salle d'eau, un espace
dressing, un espace buanderie. Tres belle hauteur sous plafond, cheminée
fonctionnelle dans la piece de VI. Cave, cellier, local vélos completent ce bien.

Gardienne a demeure. Possibilité de location de parking ...

Barnes panthéon is listing a beautiful 125.79m? or 1,345 sq ft (carrez law)
dual-aspect apartment on the second floor of a high-end 1930 building with
immaculate common areas in a prime location in the montsouris district. [t
comprises an entrance hall opening onto a south-facing double-sized living room,
kitchen, three bedrooms, bath/shower room, second shower room, walk-in
wardrobe and laundry area. Good ceiling height, working fireplace in the living
room. This property also includes a cellar, storeroom and bicycle storage room.

Concierge. Option to rent a parking space in the building. A ...

BARNES PANTHEON
15 rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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